



Martes, 2 de enero de 2007

ELDI@RIO
 montanes.es

 Registro Hemeroteca BUSCAR en eldiariomontanes Internet

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN

EDICION IMPRESA
REGIÓN

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- **Opinión**
- Nacional
- Internacional
- Economía
- **Deportes**
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- **Necrológicas**
- **Tecnología**

MULTIMEDIA

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio Santander **24H**
- Punto Radio Castro **24H**
- Galerías de Fotos
- Vídeo Noticias
- Especiales

PARTICIPA

- Tus Noticias
- Asesoría Sexual
- Asesoría Gastronómica
- Fotos de Cantabria
- Lo más visto
- Blogs
- Sudoku
- Foros
- Chat

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores

ELDIARIO
 MONTANES

TRIBUNA LIBRE

Hospital Tres Mares, promesa de futuro

JAVIER DYSART/

El año finaliza y escasas, por no decir nulas, son las alegrías que en esta ocasión pueden manifestar los reinosanos por el cumplimiento de las promesas que durante el año, y desde que se inició la legislatura, han sido anunciadas para el municipio desde distintas plataformas del Gobierno Regional. Termina 2006 y el proyecto del esperado Hospital Tres Mares continúa en eso, en simple proyecto. De todos los compromisos de interés que se han ido reiteradamente anunciando para mejorar Reinosa, es precisamente el proyecto hospitalario el que más ilusiones y decepciones ha concentrado. Hace más de tres años la titular de la Consejería de Sanidad, Rosario Quintana, anunció a bombo y platillo la cancelación del proyecto del Hospital Campoo con el anuncio paralelo de un nuevo edificio sanitario. La promesa parecía seria, tanto como la paciencia y la ingenuidad de los reinosanos y campurriano.

Todo este desfase de larga trayectoria que gira en torno al proyecto hospitalario nos ha servido para comprobar la 'autonomía estanca' con la que funcionan las actuales Consejerías del Gobierno de Cantabria. En la misma medida se ha podido comprobar el escaso peso influyente que en las mismas tiene el propio presidente del Ejecutivo, Miguel Ángel Revilla, al menos en las que son gestionadas por los socialistas. Precisamente el señor Revilla ha venido prometiendo y anunciando de forma insistente la 'realidad del Hospital Tres Mares' y su ejecución 'antes de finalizar 2006'. Sus palabras eran sinceras como también lo eran sus intenciones. Pero claro. El no pinta nada en la Consejería de Sanidad. Es estanca. Funciona bajo el control del PSOE, y como se sabe por aquí, los socialistas siempre se han mostrado dubitativos a la hora de reivindicar para Campoo una instalación hospitalaria de nivel digno. Las presiones y las demandas ciudadanas que se han venido sucediendo activaron la pereza de la Consejería de Sanidad. Al final se vio forzada a adoptar el compromiso aún no hecho realidad.

La decidida y desganada voluntariedad con que se anuncio el nuevo proyecto hospitalario continúa en dique seco. Se gestionó la compra del terreno, se presentó con alarde de recursos mediáticos el primer diseño urbano del Hospital, se informó de su perfil operativo.

En agosto de 2004 se declaró de interés regional el proyecto singular del 'Centro de Atención Especializada Hospital Tres Mares'. En febrero de 2005 el Gobierno de Cantabria informa de la puesta en marcha de los trámites administrativos para construir el edificio, anunciando al mismo tiempo que las obras se iniciarían a finales de ese mismo año. La promesa no se cumple, pero durante el presente 2006 se insiste y se repite en ruedas de prensa e informaciones varias que el Hospital Tres Mares es ya una realidad y que su construcción se iniciará en los últimos meses. La triste realidad es que, finalizado 2006 y, prácticamente, la actual legislatura, aún no se ha movido ni una sola piedra. Estamos igual que en 2003.

Al igual que sucede con el tema hospitalario, existen otros proyectos, impulsados por el Gobierno de Cantabria, que llevan el mismo compás de retrasos. Mientras algunas



Publicidad

Especial vivienda

Los mejores consejos en...

puedes
ganar
hasta
6.000 €

PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico


TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días


SUPLEMENTOS

DEPORTE BASE Todo sobre el deporte base de nuestra región. Además, galería de fotos de los equipos...

ECONOMÍA Y EMPLEO Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...

UNIVERSITAT Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...

VECINOS TORRELAVEGA Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

SUPLEMENTOS

Seleccione...

obras y proyectos continúan en proceso de tramitación, como el nuevo matadero o la rehabilitación de La Casuca Ascensión para un nuevo Centro de Interpretación del Ebro, otros se encuentra en proceso de obra, Plaza de Juan XXIII, o suspendidos, como el Puente de Carlos III. Continúa igualmente sin ejecutarse el nuevo vial de acceso al polígono de La Vega desde la Autovía, el nuevo Complejo Educativo Integrado a construir en el Colegio Menor o la peatonalización de la calle Mayor. En realidad, durante la presente legislatura, el único proyecto culminado ha sido la reforma del campo de fútbol.

SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Webmail
- Envío de Titulares
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

Es casi seguro que ahora, durante los primeros compases de 2007 y ha escasas fechas del nuevo compromiso con las urnas, el movimiento de tierras va a ser incesante.

Enlaces Patrocinados

[FriendScout24.es - ¿Buscas amigos en Cantabria?](http://www.friendscout24.es)

¡Registro rápido y completamente gratis!. Entra, chatea, liga...y encuentra a la pareja que estabas buscando.
<http://www.friendscout24.es>

[El portal N°1 de encuentros online](http://es.match.com/)

Contamos con la mayor y más variada cantidad de usuarios en toda España. Hasta 25 fotos por persona. Encuentra los usuarios que viven cerca de ti. Ponte en contacto con ellos!
<http://es.match.com/>

Subir

CANALES

Seleccione...



© EL DIARIO MONTAÑÉS

C\ La Prensa s/n 39012 Santander
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)

RSS

Powered by SARENET